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www.whirlpoolappliances.ca TABLE DE CUISSON ÉLECTRIQUE Guide d’utilisation et d’entretien...

Page 2: Table Of Contents
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Page 3: Important Safety Instructions
IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS WARNING: To reduce the risk of fire, electrical shock, injury
to persons, or damage when using the cooktop, follow basic precautions, including the
following: CAUTION: Do not store items of interest to children in cabinets above a cooktop –
Children climbing on the cooktop to reach items could be seriously injured.

Page 4: Parts And Features
This manual covers different models. The cooktop you have purchased may have some or all of
the items listed. The locations and appearances of the features shown here may not match
those of your model. Control Panel MEDIUM MEDIUM MEDIUM MEDIUM A.

Page 5: Coil Elements And Burner Bowls
POWER ON Light Each control knob will activate the POWER ON light. The light will glow red
when any control knob is on. Coil Elements and Burner Bowls (on some models) Coil elements
should be level for optimal cooking results. Burner bowls, when clean, reflect heat back to the
cookware.

Page 6: Cooktop Care
IMPORTANT: Before cleaning, make sure all controls are off and the cooktop is cool. Always
follow label instructions on cleaning products. Soap, water and a soft cloth or sponge are
suggested first unless otherwise noted. STAINLESS STEEL (on some models) Cleaning Method:
Rub in direction of grain to avoid damaging.

Page 7: Assistance Or Service
To locate the Whirlpool designated service company in your area, you can also look in your
telephone directory Yellow Pages. For further assistance If you need further assistance, you can
write to Whirlpool Corporation with any questions or concerns at: Whirlpool Brand Home
Appliances Customer eXperience Center...

Page 8: Warranty
Whirlpool Corporation or Whirlpool Canada LP (hereafter “Whirlpool”) will pay for Factory
Specified Parts and repair labor to correct defects in materials or workmanship. Service must be
provided by a Whirlpool designated service company. This limited warranty is valid only in the
United States or Canada and applies only when the major appliance is used in the country in
which it was purchased.

Page 9: Sécurité De La Table De Cuisson
SÉCURITÉ DE LA TABLE DE CUISSON Votre sécurité et celle des autres est très importante. Nous
donnons de nombreux messages de sécurité importants dans ce manuel et sur votre appareil
ménager. Assurez-vous de toujours lire tous les messages de sécurité et de vous y conformer.
Voici le symbole d’alerte de sécurité.

Page 10 IMPORTANTES INSTRUCTIONS DE SÉCURITÉ AVERTISSEMENT : Pour réduire le risque
d'incendie, de choc électrique, de blessures ou de dommages lors de l'utilisation de la table de
cuisson, observer les précautions élémentaires suivantes, y compris ce qui suit : MISE EN
GARDE : Ne pas remiser dans les armoires au-dessus d'une table de cuisson, des articles que
des enfants pourraient vouloir atteindre.

Page 11: Pièces Et Caractéristiques
PIÈCES ET CARACTÉRISTIQUES Ce manuel couvre différents modèles. La table de cuisson que
vous avez achetée peut comporter quelques-uns ou tous les articles énumérés. L'emplacement
et l'apparence des caractéristiques illustrées peuvent ne pas correspondre à ceux de votre
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modèle. Tableau de commande MEDIUM MEDIUM MEDIUM...

Page 12: Utilisation De La Table De Cuisson
UTILISATION DE LA TABLE DE CUISSON Commandes de la table de cuisson AVERTISSEMENT
Risque d'incendie Fermer tous les réglages lorsque la cuisson est terminée. Le non-respect de
cette instruction peut causer un décès ou un incendie. Les boutons de commande peuvent être
réglés à n’importe quelle position entre HI et LO.

Page 13: Préparation De Conserves À La Maison
Préparation de conserves à la maison Lors de la préparation de conserves pendant de longues
périodes, alterner l’utilisation des surfaces de cuisson, des éléments ou des brûleurs de surface
entre les quantités préparées. Cette alternance permet aux dernières surfaces utilisées de
refroidir. Centrer l’autoclave sur la grille ou la plus grande surface de cuisson ou sur le plus
grand élément.

Page 14: Dépannage
Ne pas utiliser de laine d’acier, de produits de nettoyage abrasifs ou de nettoyant pour four. Ne
pas immerger les boutons de commande. Lors de la réinstallation des boutons, s'assurer que
chaque bouton est à la position Off (arrêt). Sur certains modèles, ne pas enlever les joints sous
les boutons. TABLEAU DE COMMANDE Méthode de nettoyage : Nettoyant à...

Page 15: Assistance Ou Service
Pour plus d’assistance Si vous avez besoin de plus d’assistance, vous pouvez ® dans votre
région, soumettre par écrit toute question ou préoccupation à Whirlpool Canada LP à l’adresse
suivante : Centre d’interaction avec la clientèle Whirlpool Canada LP 1901 Minnesota Court
Mississauga, Ontario L5N 3A7 Veuillez inclure dans votre correspondance un numéro de...

Page 16: Garantie
5. Les défauts apparents, notamment les éraflures, les bosses, fissures ou tout autre dommage
au fini du gros appareil ménager, à moins que ces dommages soient dus à des vices de
matériaux ou de fabrication et soient signalés à Whirlpool dans les 30 jours suivant la date
d’achat.
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